

患者の皆様へ

国立精神・神経医療研究センター病院
病院長 阿部 康二

新型コロナウイルス感染者の発生について

今般、当センター病院の病棟に勤務する看護師1名について、新型コロナウイルス陽性が判明いたしました。

当該看護師は2月1日に当院にてPCR検査を行ったところ、同日、新型コロナウイルス陽性と判明しました。

当該看護師は、感染の可能性がある1月30日から31日にかけて夜間勤務を行ったことから、当該期間に夜間勤務を行った別の看護師2名及び入院患者さん（最大45名）に対して、本日（2日）及び明日（3日）にPCR検査を行うこととしています。

なお、当該看護師の感染経路は現段階では分かっておりませんが、上記関係者のPCR検査陰性が確認できるまでは当該病棟への新規入院の受入や転棟の中止などを行っております。

今後、保健所の指示を受け適切に対応するとともに、上記関係者のPCR検査結果が判明した場合等状況が変化した場合には速やかにご報告させていただきます。

皆様には大変ご心配をおかけしておりますが、引き続き、感染拡大防止に全力を尽くし、患者さんの医療が滞ることがないように努めてまいりますので、ご理解の程お願い申し上げます。

令和4年2月2日